

Comunicado Núm. 684/2023

EN TOLUCA NIÑAS Y NIÑOS SE CONVIERTEN EN ALIADOS DEL CUIDADO DEL AGUA

- *El Festival "Agua para Todos" llega a la Primaria "Lic. Benito Juárez" de la colonia Emiliano Zapata*
- *Los pequeños son motor y eje primordial del trabajo en esta administración*

Toluca, Estado de México, 25 de octubre de 2023.- Con el Festival "Agua para Todos", se pretende que las y los toluqueños, se conviertan en aliados del medio ambiente, pues ellos suelen impulsar que estas medidas de cuidado del agua se apliquen en sus hogares.

En esta ocasión el programa llegó a la Escuela Primaria "Lic. Benito Juárez", ubicada en la colonia Emiliano Zapata, ahí el Director General del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST), Eduardo Hernández Pardo, fue portavoz del Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, y expresó que los pequeños son el motor y el eje primordial del trabajo en esta administración, lo que además promueve valores ambientales y su sano desarrollo, por ello agradeció la confianza de las madres y padres de familia hacia las acciones que ha emprendido el OAYST y los exhortó a continuar conjuntando esfuerzos para garantizar un mejor futuro para las y los toluqueños.

Al dar la bienvenida, la Directora del Plantel Alicia Mendoza Castro, destacó la participación de los padres de familia y dijo que con su presencia refuerzan los conocimientos adquiridos dentro de las aulas en cuanto al tema de cultura del agua.

A nombre de la comunidad escolar, el alumno Ángel se dirigió a las autoridades municipales y educativas para enfatizar en la importancia del cuidado del agua por cada uno de los presentes al cumplir las recomendaciones para su ahorro y cambiar los hábitos sobre el uso que se le da.

Los pequeños visitaron el Museo Itinerante que consta de cuatro salas temáticas: "Historia de los servicios de agua potable en Toluca", "Datos generales del recurso hídrico", "Agua virtual y huella hídrica", así como "El trabajo operativo del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST)". Estas salas educativas permiten a los jóvenes estudiantes aprender a cuidar y aprovechar este recurso esencial en sus hogares.

Al concluir el recorrido los estudiantes recibieron un reloj de arena para sensibilizar sobre la importancia de tomar baños de corta duración, un mini garrafón de agua para rellenar, con el fin de reducir el consumo de envases PET y mantenerse bien hidratados, y una cubeta para recolectar agua fría de la regadera antes de bañarse, evitando así el desperdicio de este recurso.